



AVEC LES DERNIÈRES AVANCÉES
DANS LE CANCER, RÉUSSIR L'ACCÈS
À LA MÉDECINE DE POINTE POUR TOUS

PAYS DE LA LOIRE

Le développement de nouvelles voies thérapeutiques comme l'immuno-oncologie contribue à faire évoluer la prise en charge des patients atteints de cancer. Dans ce contexte, favoriser l'égalité d'accès aux innovations de santé est une question qui concerne chacun d'entre-nous.



Pour donner votre avis et faire des propositions, rendez-vous au Débat public de Nantes.

Le 10 mars 2016 de 18h00 à 19h30
à la Chambre de commerce et d'industrie de Nantes
CCI Nantes St-Nazaire - 16 quai Ernest Renaud - 44105 Nantes

Pour vous inscrire, deux possibilités :

- par mail : claud.illouz@bms.com
- sur le site internet www.debat-innovation-cancer.fr

Nantes est l'un des 8 débats publics du Débat Innovation Cancer. Son ambition : trouver des réponses favorisant un accès équitable aux traitements innovants en cancérologie, et plus particulièrement en immuno-oncologie. Les débats vont permettre de réfléchir ensemble aux solutions d'accès pour tous et de formaliser des préconisations concrètes, rassemblées au sein d'un Livre blanc présenté à Paris au 2^{ème} trimestre 2016, puis partagé dans un second temps avec les régions impliquées.



01/16-2016-INS-002

